



Lu4u.de

Geocaching 2014

Im Mai und Juni bot unsere Anerkennungspraktikantin ein Geocachingprojekt an. Wir liehen uns GPS-Geräte von der Jugendfreizeitstätte Pfingstweide aus und starteten mit einer kleinen theoretischen Einführung in das Geocaching. Eine Woche später versuchten die Kinder die gesetzten Geocachingpunkte im Gebiet zu finden. Am Ziel fanden sie

eine kleine Kiste mit Leckereien darin. Darauf folgend legten die Kinder selbst eine Route fest, woraufhin Mitarbeiter*innen des JUZ die Route geocachen mussten.

Höhepunkt und Abschluss des Projekts war eine größere, schwierigere Route im Maudacher Bruch. Die Kids waren voller Ehrgeiz und Tatendrang und waren stolz, die Rätsel und Punkte gelöst und gefunden zu haben. Geocaching wird nach diesem tollen Projekt auch in Zukunft einen Platz im Jugendzentrum einnehmen!

